

2024-06-28

Rechazan empresarios reforma al Judicial

Autor: Ana Paula Vázquez

Género: Nota Informativa

<https://pulsoslp.com.mx/slp/rechazan-empresarios-reforma-al-judicial/1813591>

El Consejo Empresarial Potosino, cámaras empresariales y organizaciones privadas, se manifestaron en contra del Presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes, quien expresó el respaldo del empresariado a las reformas judiciales propuestas durante una reunión con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo. Destacaron en su pronunciamiento que no comparten la decisión de apoyar las reformas constitucionales tal como están planteadas ante el Poder Legislativo. Consideran que esas reformas ponen en riesgo la autonomía de organismos cruciales como la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales (FEPADE), el Instituto Nacional de Transparencia (INAI), el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Supremo Tribunal de Justicia. Respecto a la propuesta de integrar a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional el Consejo considera inadecuado ese enfoque, argumentando que no es la manera correcta de fortalecer a la institución. Además, hicieron un llamado a diputadas y diputados federales electos para que consideren las implicaciones de esas reformas y evitar decisiones que puedan comprometer la estabilidad social y económica del país. Subrayaron la importancia de mejorar la eficiencia de las entidades federativas, preservando y fortaleciendo los contrapesos que garantizan la división de poderes y una gobernanza transparente. Finalmente, reafirmaron su compromiso con la construcción de un país más justo y equitativo, donde las reformas se realicen mediante el consenso y el respeto a las instituciones democráticas fundamentales.